

En medio de controversia con Labbé por el tema:

Kaiser "raya la cancha" sobre eventual entrada de militantes del PNL al gobierno de Kast

El excandidato presidencial dijo que serán expulsados quienes acepten cargos "políticamente expuestos", pero que no ve inconvenientes para aquellos que opten a "cargos técnicos"

A. ASTUDILLO Y R. GALLARDO

La negativa del Partido Nacional Libertario (PNL) de integrar el gobierno del Presidente electo, José Antonio Kast, ha generado cruces entre el diputado y presidente de esa colectividad, Johannes Kaiser, y el legislador de la Cámara, también militante de esa agrupación, Cristián Labbé.

Este último consideró un "desacuerdo político y táctico" la decisión del líder libertario de no formar parte del futuro gobierno. Además, aseguró que esa determinación ha afectado internamente al partido: "Tiene molesta a gran parte de las bases, tiene molestos a grandes dirigentes y a grandes profesionales del Partido Nacional Libertario, porque ellos siempre pensaron que cuando se hace una campaña presidencial, también se piensa en que da lo mismo si gano yo, pero si gana mi contrincante y profesa la misma idea que yo, me gustaría ser parte de ese equipo", afirmó Labbé a Bío Bío.

A diferencia de Kaiser, Labbé sí asistió a la ceremonia en que se oficializaron los nombres de los futuros ministros de Kast. Y a

LA RUTA DE LABBÉ EN EL PNL

■ **"(ME VOY) POR CIERTAS DIFERENCIAS CON EL PARTIDO EN QUE MILITO HA MUCHOS AÑOS, PORQUE CUANDO LA REJA SE CORRE HACIA EL CENTRO, YO ME MANTENGO EN LA DERECHA".** El 5 de marzo de 2025, con esas palabras, el diputado Cristián Labbé renunció a la UDI para integrarse al proyecto político del entonces precandidato presidencial Johannes Kaiser.

■ **UN MES Y MEDIO DESPUES DE SU SALIDA DEL CREMIALISMO,** Labbé asumió como vocero y coordinador de la campaña presidencial del abanderado libertario, lo que terminó dándole un rol protagónico. Además, aseguró que esa determinación ha afectado internamente al partido: "Tiene molesta a gran parte de las bases, tiene molestos a grandes dirigentes y a grandes profesionales del Partido Nacional Libertario, porque ellos siempre pensaron que cuando se hace una campaña presidencial, también se piensa en que da lo mismo si gano yo, pero si gana mi contrincante y profesa la misma idea que yo, me gustaría ser parte de ese equipo", afirmó Labbé a Bío Bío.

En rigor, él podría hacerlo, pues su período como diputado finaliza el próximo 11 de marzo.

Frente a la incógnita de qué pasará si un miembro del PNL ingresa al Ejecutivo entrante,

Kaiser rayó ayer la cancha: "Si un militante del Partido Nacional Libertario decide estar en un cargo que es políticamente expuesto y que compromete al Partido Nacional Libertario, entonces tiene que abandonar al Partido Nacional Libertario, eso es evidente". Sin embargo, aclaró también

"Vamos a ser un partido que está fuera del gobierno", dijo Kaiser el pasado 11 de enero en Mesa Central. Esto, luego de que

que quienes asuman "cargos técnicos" no serán expulsados de la colectividad, a diferencia de los puestos "políticamente expuestos", como los definí.

"No estamos dispuestos, ni tampoco tenemos la intención de fracturar o censurar las carreras de nacionales libertarios que quieran hacer un aporte al Ejecutivo, desde cuadros técnicos o desde posiciones en las cuales no toman decisiones de política pública", señaló el timonel libertario.

"Si me cuesta la militancia..."

"Vamos a ser un partido que está fuera del gobierno", dijo Kaiser el pasado 11 de enero en Mesa Central. Esto, luego de que

"La Moneda chica" le ofreciera al PNL el Ministerio de Minería, lo que fue considerado insuficiente por el excandidato presidencial. "Seamos muy claros, el Partido Nacional Libertario no es un partido de tercera categoría (...), discúlpeme; en el Ministerio de Minería nosotros no íbamos a estar dentro del comité político y, con la subsecretaría, eso es una degradación más", señaló, en tanto, la semana pasada a 24 Horas.

Desde un inicio, Cristián Labbé expresó su postura contraria a la decisión del PNL.

"Querer llegar al Ministerio del Interior

bierno en general.

En el caso de Labbé, si bien desde el entorno del Presidente electo sostienen que no le han ofrecido ningún cargo puntual al diputado, su par en el Congreso, Johannes Kaiser, señaló que si asume algún cargo "él tendrá que responder ante las instancias partidarias que correspondan, y yo no me voy a pronunciar".

En su defensa, el primero replicó en Bío Bío: "Creo que es solamente el sentido de la responsabilidad con Chile; y si eso me cuesta a mí la militancia, bueno, eso lo tendrá que ver la directiva del partido, el Tribunal Supremo. Pero para mí Chile está por sobre todo porque juré a la bandera, juré dar mi vida por mi patria".



Los diputados Cristián Labbé y Johannes Kaiser han tenido diferencias sobre la decisión del segundo de no incorporarse a la futura administración de José Antonio Kast.

"Creo que es solamente el sentido de la responsabilidad con Chile; y si eso me cuesta a mí la militancia, bueno, eso lo tendrá que ver la directiva del partido".

CRISTIÁN LABBÉ
DIPUTADO Y EXJEFE DE CAMPAÑA DE KAISER

"Si un militante del Partido Nacional Libertario decide estar en un cargo que es políticamente expuesto (...) entonces tiene que abandonar al Partido Nacional Libertario".

JOHANNES KAISER
PRESIDENTE PARTIDO NACIONAL LIBERTARIO

"La Moneda chica" le ofreciera al PNL el Ministerio de Minería, lo que fue considerado insuficiente por el excandidato presidencial. "Seamos muy claros, el Partido Nacional Libertario no es un partido de tercera categoría (...), discúlpeme; en el Ministerio de Minería nosotros no íbamos a estar dentro del comité político y, con la subsecretaría, eso es una degradación más", señaló, en tanto, la semana pasada a 24 Horas.

Desde un inicio, Cristián Labbé expresó su postura contraria a la decisión del PNL. "Querer llegar al Ministerio del Interior

bierno en general.

En el caso de Labbé, si bien

desde el entorno del Presidente electo sostienen que no le han ofrecido ningún cargo puntual al diputado, su par en el Congreso, Johannes Kaiser, señaló

que si asume algún cargo "él

tendrá que responder ante las

instancias partidarias que co-

rrespondan, y yo no me voy a

pronunciar".

En su defensa, el primero re-

plicó en Bío Bío: "Creo que es

solamente el sentido de la res-

ponsabilidad con Chile; y si eso

me cuesta a mí la militancia,

bueno, eso lo tendrá que ver la

directiva del partido, el Tribu-

nal Supremo. Pero para mí

Chile está por sobre todo por-

que juré a la bandera, juré dar

mi vida por mi patria".

